

ZONE

UIN Imam Bonjol Padang Jalin Kerjasama dengan STIT Diniyyah Puteri Rahmah El Yunusiyah Padang Panjang

Fernando Yudistira - RIAU.ZONE.CO.ID

Jul 24, 2024 - 23:29



PADANG - Dalam upaya meningkatkan kualitas pendidikan dan memperkuat sinergi antar-lembaga pendidikan, UIN Imam Bonjol Padang dan STIT Diniyyah Puteri Rahmah El Yunusiyah Padang Panjang resmi menandatangani Nota

Kesepahaman (MoU). Penandatanganan MoU ini menjadi tonggak awal kerjasama perdana antara kedua institusi di bawah naungan Kopertais Wilayah VI. (24/7/2024)

Acara penandatanganan yang berlangsung di ruang rapat pimpinan kampus 3 UIN Imam Bonjol Padang dihadiri oleh Rektor UIN Imam Bonjol Padang, Prof. Dr. Martin Kustati, M.Pd dan Ketua STIT Diniyyah Puteri Rahmah El Yunusiyah Padang Panjang, Dr. Syarifatul Hayati, Lc., M.A.

MoU ini bertujuan untuk meningkatkan hubungan mitra antara kedua institusi dalam melaksanakan kegiatan pendidikan, penelitian, pengabdian masyarakat, serta pengembangan sumber daya manusia. Kedua pihak sepakat untuk saling mendukung dan bekerjasama dalam memanfaatkan sumber daya dan fasilitas yang tersedia di lingkungan masing-masing.

“Kerjasama ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas pendidikan dan kegiatan ilmiah, serta mendorong pengembangan sumber daya manusia di kedua institusi,” ujar Prof. Dr. Martin Kustati, M.Pd

“Kami yakin bahwa sinergi ini akan memberikan manfaat yang besar bagi kedua belah pihak, mahasiswa, dan masyarakat pada umumnya.”

Senada dengan Rektor UIN Imam Bonjol Padang, Dr. Syarifatul Hayati, Lc., M.A. juga mengungkapkan harapannya agar kerjasama ini dapat membawa dampak positif bagi kedua institusi. “Semoga melalui MoU ini, kami dapat saling mendukung dan memanfaatkan sumber daya yang ada untuk meningkatkan kualitas pendidikan, penelitian, dan pengabdian masyarakat,” ungkapnya.

MoU ini menjadi langkah awal yang diharapkan dapat mendorong Perguruan Tinggi Keagamaan Islam Swasta (PTKIS) lainnya untuk melakukan hal serupa. Dengan adanya sinergi yang terjalin, diharapkan dapat memperkuat jaringan kerjasama antar-institusi pendidikan tinggi di wilayah tersebut, serta meningkatkan kualitas pendidikan dan sumber daya manusia di Indonesia. (***)